

## ONG Nación Wayuu acompañó reunión de líderes indígenas y gremio de pescadores en Mayapo frente a inconformidades con Ecopetrol y Petrobras

11 de septiembre de 2025



**Los pescadores denunciaron exclusión y discriminación en el proyecto de exploración de gas en el mar Caribe colombiano.**

El Director del Movimiento Indígena de Derechos Humanos Nación Wayuu, José Silva Duarte, participó en una reunión convocada por líderes indígenas y pescadores de la zona de Mayapo, en el municipio de Manaure, quienes expresaron su preocupación por lo que consideran prácticas de exclusión y discriminación por parte de las empresas Ecopetrol y Petrobras.



Los líderes denunciaron que, en el marco del proyecto "Línea de Flujo GUA-OFF-0-Ballena" —que hace parte del bloque de exploración de gas natural en el mar Caribe colombiano, donde se perforó el pozo Sirius-2— no se han tenido en cuenta sus derechos ni se ha garantizado una participación real en los procesos que afectan directamente sus territorios ancestrales y su forma de vida, especialmente en lo relacionado con la pesca artesanal.





Durante el encuentro, se enfatizó en la necesidad de que las empresas responsables cumplan con los estándares de consulta previa, respeto a los derechos humanos y garantías para la protección del medio ambiente marino y costero.

Asimismo, se hizo un llamado a las autoridades nacionales y locales para que velen por la protección de los pueblos indígenas y las comunidades pesqueras que dependen de este territorio.

Los pescadores y artesanos enfatizaron en que no se oponen a que este proyecto llegue al territorio ni al desarrollo del país, pero exigen que el proceso se haga bajo un enfoque diferencial, étnico, justo y respetuoso de los derechos de las comunidades.

El Movimiento Indígena Nación Wayuu reiteró su compromiso de acompañar a las comunidades en la defensa de sus derechos fundamentales, promoviendo el diálogo y la visibilización de las problemáticas que enfrentan frente a los grandes proyectos extractivos.

[← Entrada anterior](#)

[Entrada siguiente →](#)

## Entradas relacionadas



**Aumento de pie de fuerza entre Policía y Ejército en barrios de Riohacha: Conclusión de consejo de seguridad**

[La Guajira](#)



**Riohacha, territorio libre de minas antipersonal**

[La Guajira](#)



**La Guajira estará presente en el Encuentro de Músicas Colombianas 2023**

[La Guajira](#)

Síguenos

Nuestras Redes Sociales

[Facebook](#) [Instagram](#) [Twitter / X](#) [YouTube](#) [Telegram](#)



- Teléfono: 605 731 0272
- Celular: 321 546 3663
- Correo: [director@laguajiranoticias.com](mailto:director@laguajiranoticias.com)
- Dirección: Cra 7 #7-43 Centro  
Riohacha, La Guajira- Colombia.

